

## La Maison Douce Époque : havre de paix sur la côte normande

La Maison Douce Époque offre à ses hôtes un équilibre entre la sérénité du bocage normand et les fastes deauvillais.



Situé à une dizaine de minutes de la ville qui sert de cadre au festival du cinéma américain, cet hôtel confidentiel propose spa, restaurant, bar, tennis, piscines et chambres avec vue sur la mer à ses visiteurs. Visite guidée de ce havre de paix sur la côte normande.

Bien qu'originaires de Saint-Barthélemy, les fondateurs de l'hôtel n'ont cessé, dans la conception de la **Maison Douce Époque** de rendre hommage à la Normandie. Le nom même de **Douce Époque** fait référence à la Belle Époque qui fût une période exceptionnelle pour la ville de Deauville. Bien que fondée au Second Empire, la cité devint ce qu'elle est aujourd'hui dans l'Entre-deux-guerres. En outre, les chambres portent le nom d'auteurs du XIX<sup>e</sup> siècle, hommage à la tradition littéraire normande, promettant ainsi aux écrivains en mal d'inspiration l'assurance de vaincre le syndrome de la page blanche.

Dès notre entrée, nous nous sentons bien au pays de Flaubert et de Maupassant. Les colombages nous accueillent et, après avoir découvert notre chambre, avec vue sur la mer et l'arrière-pays normand, nous nous empressons de découvrir les secrets de cet hôtel de charme. Le spa, d'abord. Une piscine intérieure qui permet de se baigner de toutes saisons. Mais aussi la possibilité de se faire masser par des professionnels émérites à l'aide de soins Bellefontaine, une maison historique de cosmétique suisse. Si d'aventure le visiteur souhaite respirer l'air normand entre chaque brasse, il lui est tout à fait possible de se baigner dans la piscine extérieure, dont la longueur satisferait jusqu'à Léon Marchand.



Après une partie de tennis, ou un passage sur la belle plage de Benerville, en s'allongeant sur un transat des mythiques « Ammos », adresse fétiche des Deauvillais, c'est l'heure de l'apéritif à la **Maison Douce Époque**. À l'occasion, et bien que l'alcool soit à consommer avec modération, on ne peut que recommander la découverte du cocktail **Douce Époque**, à base de calvados Lemorton. Exemple des vertus du circuit court. Et la pêche est mise à l'honneur au cours du repas. On notera - et conseillera - un savoureux turbot aux moules de Bouchot ou le classique filet de Saint-pierre. La côte fleurie est en effet une destination pour amateurs de pêche du jour. Et celle-ci est sublimée par le chef Kévin Legoy, passé par les cuisines du [Ritz](#), promettant aux habitués de véritables agapes.

Entre le cocktail **Douce Époque** et le [tennis](#), le filet de Saint-pierre, les massages et la piscine, c'est un petit paradis qui vient d'éclorre à deux heures de Paris.





[maisondouceepoque.com](http://maisondouceepoque.com)